



学ぶ環境体験学習塾
を開催

■8月19日、市民会館において鹿児島県主催の学ぶ環境体験学習塾が開催されました。10組25名の児童・保護者が参加し、カーボンニュートラル、地球温暖化についての学習やソーラーランプ作り体験を行い、環境問題への関心を高めました。



長野建設株式会社が大型スクリーンを寄贈
■枕崎小学校創立150周年を記念し、長野建設株式会社から枕崎小学校に大型スクリーンの寄贈があり、9月1日、枕崎小学校で贈呈式が行われました。



「果ての鉄道展」ミニSL体験会を開催

■9月16日と17日、南浜館で開催中の「果ての鉄道展」関連イベントとしてミニSL体験会が開催されました。本物と同じように燃料の石炭を燃やして走るミニSLに、大人も子どもも楽しんでいました。



桜馬場・宇都地区
ひまわり園を整備

■9月中旬ごろ、宇都集落入口および宇都公民館付近で桜馬場・宇都公民館の関係者が、農地の有効利用と景観や環境整備、繋がりづくりのため合同で整備したひまわり園が満開を迎えました。

茅野智裕さん駅伝で全国の舞台へ ～九州地区選考会制し全日本大学駅伝大会出場決定



本市出身の茅野智裕さん(鹿児島大学院2年)が、5月28日に福岡大学陸上競技場で開催された全日本大学駅伝大会の九州地区選考会に鹿児島大学陸上競技部として出場し、見事1位を獲得して本大会出場を決めました。鹿児島大学陸上競技部の本

大会出場は、39大会ぶり9回目になります。

茅野さんは「38年ぶりに伊勢路の切符を掴むことができました。1つでも上を目指してチーム全員で走り抜きます。皆様からの応援が力になります。応援よろしくお願いします」と話しました。

全日本大学駅伝大会は11月5日(日)に熱田神宮西門前(愛知県)～伊勢神宮内宮宇治橋前(三重県)8区間106.8kmをたすきでつなぎます。



世界レベルのダンスを前に心躍る！ ～ダンスマーティストケント・モリ ダンスショップを開催

9月18日、南薩地域地場産業振興センターにおいて世界的ダンスマーティストのケント・モリさんによるダンスショップが開催されました。

4度目の来枕で6年ぶりとなるダンスショップには、県内外の児童から大人まで188人が参加。憧れのケントさんを前に、参加者は目を輝かせながらダンスを楽しんでいました。

指宿市から参加した神川りあなさん(小学3年生)は「ケントさんが入場てきてドキドキしたけど、ダンスが始またらどんどん楽しくなってきました。ケントさんのキレのあるダンスがかっこよかったです」と話してくれました。



夏の猛暑を水鉄砲で楽しく乗り切れ！ ～IZAKAYA屋台村主催で水鉄砲合戦体験会を開催

新型コロナウイルス感染症の影響により中止となっていたはまらん海のイベント「水鉄砲合戦」の体験会が8月27日、旧漁協製氷工場横の空き地で開催されました。

水鉄砲合戦は、金魚すくいなどに使用するポイを頭に結びつけ、水鉄砲を使用してどちらが先に相手のポイを打ち抜くかを競うルールです。

南さつま市から参加した市坪星蘭さんは「ポイを濡らさずに勝てる面白かったです。思った以上に顔や服が濡れたけど、暑かったので気持ちよかったです」と話してくれました。



各学校で熱戦が繰り広げられる ～市内中学校で体育大会

9月10日に市内4つの中学校で体育大会が開催されました。4年ぶりに入場制限なしでの開催となり、保護者や関係者だけでなく地元住民もかけつけ、生徒たちの懸命な姿に歓声や拍手を送っていました。

残暑の厳しい中でしたが、熱中症対策を行なながら、各校独自の競技や徒競走、応援合戦などで熱戦が繰り広げられていました。



①枕崎中の紅白対抗リレー ②桜山中のOvercome everything(多種目リレー) ③立神中の綱引きに勝利し喜ぶ生徒たち ④枕崎中の仲間とチャレンジ ⑤別府中の5色綱引き ⑥別府中の親子対決二人三脚 ⑦桜山中の応援合戦 ⑧4年ぶりにPTA種目も実施(立神中の玉入れ)

100歳おめでとうございます ～迫幸子さん(木場町)

9月2日に迫幸子さんが、めでたく100歳の誕生日を迎え、市と社会福祉協議会から花束と祝い金が贈られました。南さつま市出身の迫さんは、3人の子どもに生まれ、若い頃はミシンのセーラス(営業)の仕事をしていました。趣味は日記を書くことで、長生きの秘訣は「物事をポジティブに考えることや日記を書くこと」と話します。これからも元気で長生きしてください。